Ekel Alfred schimpft wieder

Theatermacher mit "Besuch aus der Ostzone" im Elmshorner Stadttheater

cher Elmshorn erinnern an eine Legende des deutschen Fernsehens der 1970er Jahre: Alfred Tetzlaff, den Grantler aus "Ein Herz und eine Seele". Am 2. Oktober ist um 20 Uhr im Stadttheater Elmshorn die Folge "Besuch aus der Ostzone" zu sehen.

Die Theatermacher Elmshorn bringen zum wiederholten Male den Publikumsrenner auf die Bühne. 2000 begeisterte Zuschauer in Schleswig Holstein zeigten dem Schauspiel-Team rund um Regisseur Christian Rangenau in der letzten Spielsaison wie beliebt die Kultserie aus den siebziger Jahren auch heute noch ist.

Alfred, der Haustyrann, gespielt von Götz Jacobs, der seine Frau Else (Dörte Heid-



"Besuch aus der Ostzone": Das Ensemble der Elmshorner Theatermacher auf der Bühne.

EN

schimpft auf alles und jeden nenzulernen. Alfred zeigt Weitere Aufführungen des

selige Kuh" bezeichnet, seine Tochter Rita (Johanna Hinz) für eine "alberne Gans" hält und seinen Schwiegersohn Michael (Oliver Krull) mit "langhaarige bolschewistische Hyäne" betitelt, oft selbst gehörig daneben benimmt. So auch bei Michaels Eltern (Gabi und Wolfgang Behrens), die zum ersten Mal aus der DDR in den Westen reisen, um ihre angeheirateten Verwandten ken"besten" Seite. Nicht genug, dass die Eltern seines "roten" Schwiegersohns aus der Ostzone sind, nein, zu allem Unglück erscheint der Besuch auch noch zur Fußballweltmeisterschaft. November, 20 Uhr in der Falkenberghalle; Pinneberg 23. November, 20 Uhr im Hotel Cap Polonio; Itzehoe am 30. November 20 Uhr im Kulturhof. en

> www.theatermacher.com